



Andreas Popelka übergibt stellvertretend für die Firmenleitung des Kuriers den Spendenscheck an Constanze Weiß vom Kinderhospiz.

20.12.2017 16:27 CET

KURIER spendet für das Kinderhospiz Bärenherz

Der Kurier wurde vom FSV Meuselwitz e.V. eingeladen, eine Spendenübergabe für das Kinderhospiz Bärenherz, am 20. Dezember, zu begleiten (siehe News-Beitrag auf der Homepage vom 20.12.).

Die Spendesumme kam während eines Benefiz-X-Mas-Fußball-Hallenturnier am 10. Dezember zustande, für welches sich der Kurier bereits als Werbepartner einsetzte. Das Engagement des Vereins und aller Mitwirkenden begeisterte den Kurier so, dass er ebenfalls für das Kinderhospiz spendete.

Am 20. Dezember übergab stellvertretend für die Firmenleitung des Kuriers, Andreas Popelka, einen Scheck in der Höhe von 1.000 Euro an Constanze Weiß vom Kinderhospiz.

Herzlichen Dank für diese schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de